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Ata da 51ª Sessão Ordinária da 1ª Sessão Legislativa da 15ª Legislatura, realizada pela Câmara 
Municipal de Cascavel em doze de agosto de 2013, com inicio ás nove horas e trinta e nove 
minutos. Sob a Presidência do Vereador MARCIO PACHECO, secretariada pelo Vereador 
GUGU BUENO e com a presença dos Vereadores: Aldonir Cabral, Claudio Gaiteiro, Fernando 
Winter, Jaime Vasatta, Jeovane Machado, João Paulo de Lima, Jorge Bocasanta, Jorge 
Menegatti, Robertinho Magalhães, Luiz Frare, Marcos Rios, Nei Hamilton Haveroth, Paulo 
Bebber, Paulo Porto, Pedro Martendal, Romulo Quintino, Rui Capelão Cardoso, Vanderlei 
Augusto da Silva e Walmir Severgnini. Sob a proteção de Deus e havendo número regimental, o 
Senhor Presidente dando por aberta a presente sessão, solicitou ao senhor Secretário que 
fizesse a leitura da matéria de expediente recebida pela mesa. PEQUENO EXPEDIENTE - 
Neste período foram lidas as seguintes matérias: Ofício nº. 29 do Vereador Jorge Menegatti, 
informando que não estará presente na Sessão a ser realizada dia 13 de agosto de 2013, Ofício 
nº. 40/2013 do Vereador Nei Hamilton Haveroth, Emenda nº 15 ao Projeto de Lei Complementar 
nº 002/2013, Projetos de Lei nºs 157, 158, 159, 160, 161 e 162/2013, Pareceres favoráveis da 
Comissão de Economia, Finanças e Orçamento a Emenda 006 ao Projeto de Lei Complementar 
nº. 002/2013 e ao Projeto de Resolução nº. 13/2013, Parecer favorável da Comissão de Viação, 
Obras Públicas e Urbanismo ao Projeto de Lei nº. 142/2013, Pareceres favoráveis da Comissão 
de Justiça e Redação aos Projetos de Lei nºs 077, 93, 118, 130, 137, 139, 140, 141, 142/2013 
aos Projetos de Resoluções nºs 13 e 14/2013 e as emendas 4, 5, 6, 7, 8, 9, 10, 11, 12, 13, 14 e 
15 ao Projeto de Lei Complementar nº 002/2013, Pareceres favoráveis da Comissão de 
Educação, Cultura e Desporto a Emenda 15 ao Projeto de Lei Complementar nº. 002/2013 e ao 
Projeto de Resolução nº 14/2013, Requerimentos nºs 209 e 210/2013, Indicações nºs 1030, 
1031, 1032, 1033, 1034, 1035, 1036, 1037, 1038, 1039, 1040, 1041, 1042 e 1043/2013, Ofício 
do Executivo onde pede urgência na deliberação do Projeto de Lei nº. 162/2013, Ofício nºs 
394/2013 da SEAJUR em resposta ao Requerimento nº. 394/2013, Ofício nº. 044/2013 
Associação das Empresas de Transporte Coletivo de Passageiros do Sistema Integrado 
Municipal de Cascavel em resposta ao Requerimento nº. 188/2013, Ofício nº. 2295/2013 da 
Caixa Econômica Federal contrato de Repasse nº. 731761/2009, Inscritos no Grande expediente 
para fazer uso da palavra os Vereadores: Paulo Porto e Gugu Bueno. Finda que está á leitura da 
matéria de expediente o senhor Presidente deixou a palavra livre aos senhores Vereadores para 
INCLUSÃO OU DESTAQUE PARA A ORDEM DO DIA - usou da palavra o Vereador Claudio 
Gaiteiro - senhor Presidente, peço a inclusão para a próxima Sessão na data de amanhã do 
Projeto de Resolução nº. 15/2013. Em seguida o senhor Presidente informou que a solicitação 
será atendida. ORDEM DO DIA - Em única discussão e votação o Veto Total ao Projeto de Lei 
nº. 131/2013. Em seguida o senhor Secretário procedeu á chamada para votação nominal a 
pedido do Vereador Gugu Bueno, onde apresentou o seguinte resultado. Mantido o veto com 20 
votos favoráveis dos Vereadores: Aldonir Cabral, Claudio Gaiteiro, Fernando Winter, Gugu 
Bueno, Jaime Vasatta, Jeovane Machado, João Paulo de Lima, Jorge Bocasanta, Jorge 
Menegatti, Robertinho Magalhães, Luiz Frare, Marcos Rios, Nei Hamilton Haveroth, Paulo 
Bebber, Paulo Porto, Pedro Martendal, Romulo Quintino, Rui Capelão Cardoso, Vanderlei 
Augusto da Silva e Walmir Severgnini. Em única discussão e votação o Requerimento 210/2013, 
que pede o arquivamento do Projeto de Lei Complementar nº. 002/2013. Usaram da palavra os 
Vereadores: Robertinho Magalhães e Paulo Porto. E não havendo mais manifestações o 
aprovado pela totalidade de votos. Em 1ª discussão e votação o Projeto de Lei nº. 107/2013. 
Usaram da palavra os Vereadores: Fernando Winter, Jorge Bocasanta, Romulo Quintino, Paulo 
Porto e Rui Capelão. E não havendo mais manifestações foi aprovado pela totalidade de votos. 
Em 1ª discussão e votação o Projeto de Lei nº. 142/2013. Usou da palavra os Vereadores: Paulo 
Bebber, Jorge Bocasanta e Pedro Martendal. Em seguida o senhor Secretário procedeu á 
chamada para votação nominal onde apresentou o seguinte resultado. Aprovado com 20 votos 
favoráveis dos Vereadores: Aldonir Cabral, Claudio Gaiteiro, Fernando Winter, Gugu Bueno, 
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Jaime Vasatta, Jeovane Machado, João Paulo de Lima, Jorge Bocasanta, Jorge Menegatti, 
Robertinho Magalhães, Luiz Frare, Marcos Rios, Nei Hamilton Haveroth, Paulo Bebber, Paulo 
Porto, Pedro Martendal, Romulo Quintino, Rui Capelão Cardoso, Vanderlei Augusto da Silva e 
Walmir Severgnini. Em 1ª discussão e votação o Projeto de Resolução nº 13/2013, não havendo 
manifestações foi aprovado pela totalidade de votos. Em 1ª discussão e votação o Projeto de 
Resolução nº. 14/2013. Usou da palavra os Vereadores: Claudio Gaiteiro e Marcio Pacheco. E 
não havendo mais manifestações foi aprovado pela totalidade de votos. Em única discussão e 
votação o Ofício nº. 337/2013 do Executivo, onde pede urgência na deliberação do Projeto de 
Lei nº. 162/2013, não havendo manifestações foi aprovado pela totalidade de votos. Finda que 
está á ordem do dia o senhor Presidente passou para o GRANDE EXPEDIENTE -  O Presidente 
abriu a palavra para pronunciamento de interesse público, sendo a primeira inscrição a do 
vereador Paulo Porto que parabenizou o prefeito pelo recuo na decisão anterior e por sua 
deliberação em realizar os Jogos Abertos do Paraná, denotando sensibilidade para a questão. 
No aparte concedido o vereador Luiz Frare explicou as razões para tal, destacando a visão 
administrativa do Prefeito Municipal. Citou como os principais motivos para esta decisão: o apoio 
do empresariado local, a ajuda do governo do Estado com antecipação dos recursos e 
preponderantemente a readequação dos gastos para a concretização do evento. Na sequência, 
o vereador Paulo Porto reiterou que após ter realizado as críticas necessárias, entendia oportuno 
externar também os elogios quando estes se faziam pertinentes. O Presidente concedeu a 
palavra ao próximo inscrito, vereador Gugu Bueno, líder da base do Governo Municipal. O 
vereador Gugu Bueno reconheceu a grandeza da ação do vereador Paulo Porto, afirmando que 
os Jogos Abertos seriam um grande evento. Expôs que estava usando a tribuna para destacar o 
papel da CPI da Saúde. Aventou a possibilidade de questionarem a legitimidade desta CPI e dos 
seus componentes, esclarecendo que a legitimidade advém do que existe de mais sagrado 
numa sociedade: o voto popular. Prosseguiu afirmando que o povo é quem deseja saber o que 
ocorre com a saúde, já que o município investiu no ano passado mais de 100 milhões de Reais, 
ou seja, 31% do seu orçamento, além de contar com quase 200 médicos; fatos estes, 
garantidores da pertinácia para questionamento dos atuais gestores. Acrescentou que a CPI 
utilizará todos os instrumentos fornecidos por lei, bem como, daqueles trazidos pelo povo de 
Cascavel para apurar as questões da saúde. O vereador Jorge Bocasanta em aparte concedido 
pelo vereador Gugu Bueno, expressou o engajamento da comissão da saúde, a fim de não 
deixar o povo morrendo nos PAC ‘s, enquanto alguns poderiam estar se beneficiando com o 
fato.  Manifestou ainda, o desejo de valorizar o bom funcionário permitindo o seu 
reconhecimento como pessoa de bem pela sociedade. O vereador Gugu reiterou a importância 
de valorização do bom servidor, ao tempo que comunicou a existência de canais de 
comunicação disponibilizados pela CPI da Saúde, para contato direto da população.. Pontuou 
que a CPI estava franqueada para a troca de ideias e sugestões, encarecendo aos demais 
vereadores a divulgação dos canais ofertados, a saber: telefone com linha exclusiva e direta, 
através do número 3321-8888; além de um link direto, denominado “fale com a CPI” e por último 
de urnas nas UPA’s. Expressou intenção de constituir  uma comissão itinerante para ouvir os 
bairros, vez  que cada UBS apresenta realidade diferente e própria. Por último, mencionou a 
complexidade dos trabalhos a serem desenvolvidos, reforçando os bons propósitos da CPI da 
Saúde.  O presidente expressou a determinação da mesa diretora e da presidência de 
disponibilizar todos os recursos indispensáveis, inclusive com fornecimento de número telefônico 
de fácil memorização, a par de outros que se fizessem necessários, considerando que a CPI 
representa toda a Câmara Municipal de Cascavel. Em seguida o senhor Presidente agradeceu a 
presença de todos nesta Casa e deu por encerrada a presente sessão às dez horas e cinquenta 
e nove minutos. E nada mais havendo a tratar e a constar, foi lavrada por mim, Kleide Salete 
Mayer, a presente ata, que depois de lida e aprovada será devidamente assinada pelo 1º 
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Secretário e pelo Presidente que dirigiu os trabalhos nesta Sessão da Câmara Municipal de 
Cascavel.      
 

 

 
 

MARCIO PACHECO 
Presidente  
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1º Secretário 

 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

                                                   


